



奥本の地域おこし協力隊通信

2023.04

古潭の餅つきに参加してきました

みなさま、こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。

4月2日（日）の古潭自治連合会の総会終了後、古潭会館で行われた餅つきイベントに、ちょうど帰省していた娘・孫たちと一緒に参加しました。

一応、お手伝いするつもりで参加をしたのですが、人生2度目の餅つきだったので、地域のベテランの皆さまの動きについていけず、あまり役には立ちませんでした（；´д`）トホホ。

また、下の孫（直翔くん）は昨年4/5にエナレディースクリニック（石狩市花川南）で生まれ、ちょっと早かったのですが一升餅を背負わせてもらいました。つき立てのお餅を背負えたなんて、きっと将来食べ物には困らないでしょう。古潭の皆さま、本当にありがとうございました!!



竹林の地域おこし協力隊通信

2023年4月 Vol.2

厚田漁港の朝市と地域のお店に行ってきました！



着任してから一か月が経ち、少しずつですが業務にも慣れてきました。そこで挨拶を兼ねて厚田のお店と朝市に行ってきました。さすが地域のお店、地元の食材をふんだんに使ったメニューは絶品でした。

私も地元の食材を使い、地元で愛されるような味のタコ飯を作れるように頑張ります。



まちづくりセミナーに参加しました！



4月18日に厚田学園で開催されたまちづくりセミナーに参加しました。北海道田舎プロデューサー代表の大山慎介さんが講演し、様々なお話を聞くことができました。

私がかねてから考えていた厚田のポテンシャルは高いということ、それを自分のタコ飯と絡

めてどう盛り上げていくかというヒントになる貴重な機会となりました。